

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas Berkat dan RahmatNya yang telah memberikan kesehatan dan keselamatan pada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang telah direncanakan.

Skripsi berjudul “ Efektivitas Model Pembelajaran Kooperatif Tipe Teams Games Tournament (TGT) Terhadap Hasil Belajar Siswa Kelas XI IPA SMA N-1 Pancurbatu Tahun Pembelajaran 2012/2013” disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada : Ibu Dra Masdiana Sinambela, M.Si, selaku dosen pembimbing Skripsi saya yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian ini sampai selesainya skripsi ini. Ucapan terimakasih juga saya sampaikan kepada bapak penguji Drs. H.Ashar Hasairin, M.Si, Ir.Herkules Abdullah, MS , Drs.Tonggo Sinaga, MS, yang telah memberikan masukan-masukan dan saran-sarannya mulai dari seminar proposal sampai dengan selesai menyusun skripsi ini.

Ucapan terimakasih juga saya sampaikan kepada Bapak Drs.P.Sianturi selaku dosen pembimbing akademik saya, dan seluruh bapak dan ibu dosen beserta staf pegawai jurusan biologi FMIPA UNIMED yang sudah membantu menyelesaikan skripsi ini. Penghargaan juga disampaikan kepada kepala sekolah guru-guru terutama guru biologi kelas XI IPA 2 SMA N-1 Pancurbatu bapak Drs. Romulus Saragih yang telah membantu menyelesaikan skripsi ini.

Teristimewa saya sampaikan terimakasih kepada kedua orangtua saya: bapak P.Sihite dan ibu R. Simanjuntak yang selalu memberi dukungan, semangat, doa dan biaya keperluan saya untuk mendapatkan gelar sarjana pendidikan biologi. Kepada kedua adik saya tercinta Hari Batara GS Sihite dan Ade Irawan Sihite yang telah memberikan semangatnya dan doa kepada saya. Kepada Tante saya : S. Br Simanjuntak yang selalu memberikan motivasi untuk menyelesaikan skripsi ini.

Ucapan terimakasih juga saya sampaikan kepada sahabat saya : Dian Indriani dan Yunita Situmorang yang selalu membantu saya dalam menyelesaikan segala urusan yang bersangkutan dalam pembuatan skripsi saya. Ucapan terimakasih juga saya sampaikan kepada teman seperjuangan saya yaitu kelas Biologi A 2008, serta teman-teman yang lainnya yang tidak bisa dituliskan namanya satu-persatu.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis menggharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasana ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2012

Penulis

Erlin Endri Nevi Sihite

NIM. 408141062